
PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE de SAINTE SABINE SUR LONGEVE
Mardi  18 juin 2024

Personnes présentes     :  
- Mmes Charron et Gevresse, représentantes des parents d’élèves
- M Fouchard, Maire de la commune
- M Sénégon , conseiller municipal
- Mmes  Bolival et Jardin enseignantes
- Mme Geslin, directrice de l’école

Personnes excusées     :  
- Mmes Gautier, Potier, représentantes des parents d’élèves
- Mme Regnauld, conseillère municipale
- M Tiphangne, enseignant
- Mme Jupin a rejoint la réunion à 19h15 car elle assistait à la réunion pour l’organisation des séances de
piscine à Coulaines.

Début à 18h15.

I Coopérative scolaire.

La coopérative scolaire s’élève à 6249 € en cette fin d’année.

Dépenses :
- assurances, services bancaires, cotisation OCCE : 254,75 €
- charges exceptionnelles (logiciel, affranchissement, jeux de cour, tissu, goûters) : 545,08 €
- activités éducatives (transports, visites/ateliers, livres) : 4789,72 €

Recettes : 
- photos : 436,60 €
- don APE : 4000 €
- participation à la coopérative : 1004 €

Le budget alloué pour la mairie est de 4500€. Il permet l’achat des fournitures scolaires, les fichiers et les
manuels scolaires, les jeux pédagogiques et le papier pour le photocopieur.

Le conseil d’école a voté le montant de la participation à la coopérative scolaire de l’année prochaine (2024-
2025).
1 enfant scolarisé : 12 euros, 2 enfants scolarisés : 20 euros, 3 enfants scolarisés et plus : 28 euros

Les montants proposés restent inchangés aux années précédentes.
Le conseil d’école accepte cette proposition.

II Prévision d’organisation pédagogique et répartition pour la rentrée scolaire 2024.

●  La  répartition  des  élèves  est  donnée  sous  réserve  de  modifications  si  des  changements  d’effectifs
apparaissent.
Actuellement, 92 élèves sont inscrits pour la rentrée. 
La répartition prévue à la rentrée est la suivante :

12 PS + 10 MS = 22 PS – MS avec Mme Jardin
16 GS + 9 CP = 25 GS – CP avec Mme Bolival
7 CE1 + 16 CE2 = 23 CE1 – CE2 avec Mme Jupin
9 CM1 + 13 CM2 = 22 CM1 – CM2 avec Mme Geslin 



● M Tiphangne sera affecté sur une autre école à la rentrée prochaine. La personne qui assurera la décharge de
direction n’est pas encore connue.

● Un aménagement d’emploi du temps est prévu pour la classe des GS-CP. Les élèves de GS se rendront avec
Mme Jardin les après-midis de 13h30 à 14h15 pour des apprentissages. Les CP seront avec Mme Bolival.

● La liste des fournitures scolaires sera donnée avant les vacances scolaires. L’achat des fichiers est pris en
charge par l’école.

● Les livrets scolaires seront remis aux familles dans la semaine du 24 juin.

● Chaque élève du CP au CM2 s’est vu remettre une enveloppe contenant un livret sur les Jeux Olympiques et
une pièce commémorative de 2 euros. Il s’agit d’une mesure nationale dans les écoles.

●  Chaque  élève  de  CM2 possédera, L’homme qui  plantait  des  arbres, de  Jean  Giono  dans  le  cadre  de
l’opération « Un livre pour les vacances » . Le ministère permet à tous les écoliers de CM2 de quitter l’école
primaire avec un livre à lire pendant l’été. Les élèves peuvent partager le plaisir de lire avec leur famille. Le
livre sera introduit en classe.

● Toute l’école est  sensibilisée par rapport  aux activités liées aux compétences psycho-sociales.  L’équipe
enseignante  a  suivi  une  formation  de  prévention  pHARe  proposée  par  la  circonscription.  Mme  Royer,
enseignante spécialisée au RASED a fait trois interventions dans la classe des CE1-CE2 afin de travailler les
notions de « vivre ensemble ».
Il est prévu à la rentrée scolaire une programmation des activités sur les 3 cycles.

III  Activités et projets au sein de l’école.

●   Les cours de natation à la piscine de Coulaines    seront de nouveau proposés l’année scolaire prochaine le
vendredi de 10h à 10h45 du mois de décembre au mois de mars (10 séances). Les CE1-CE2 et CM1-CM2 se
rendront  de  nouveau  à  la  piscine.  La  municipalité  informe  qu’il  sera  rediscuté  l’année  prochaine  de  la
possibilité d’emmener 2 classes en raison de l’augmentation des entrées de piscine.
Il y aura de nouveau besoin de l’aide de parents agréés. Les informations seront données prochainement.

● La classe de GS-CP a fêté les 100 jours de l’école le mardi 11 avril. Les objets réalisés à cette occasion ont
été exposés dans la classe modulaire et les familles ont été invitées à les voir.

● Les CE1-CE2 ont participé  à des ateliers de lecture autour des albums du loup qui fait le tour du
monde les jeudis 4 et 11 avril et le jeudi 16 mai dans la salle polyvalente. L’école remercie les bénévoles de
l’association Bouquins et Cie pour leur aide dans ce projet.

● Les enseignants organiseront pour les 4 classes au terrain de loisirs des Olympiades  en juillet.

● L’école participera à des rencontres sportives organisées par le conseiller pédagogique EPS :

- PS-MS : danse contemporaine le lundi 3 juin à La Bazoge
- CM1-CM2 : orientation le jeudi 27 juin à Sillé le Guillaume

● L’école a participé aux Scientonautes le 16 et 18 avril.  Il s’agit d’une exposition en partenariat avec Maine
Sciences. Des modules sur le thème de l’eau ont été proposés. Les élèves concernés sont les GS, CP, CE1,
CE2 , CM1 et CM2. 
Les GS-CP ont réalisé un module sur les objets flottants. Les différents modules réalisés par les écoles ont été
exposés dans la classe modulaire.

● Les  PS-MS-GS et CP se sont rendus au domaine de Pescheray  le jeudi  23 mai.  Des ateliers sur les
animaux du monde ont été proposés.

● La fête de l'école se déroulera le dimanche 30 juin.



IV Locaux et travaux.

Afin de réaliser le plan de prévention de l’école, Mme Rousseau, conseillère pédagogique départementale
prévention et sécurité, est venue à l’école le 14 mai. 
Différents points concernant l’entretien et l’aménagement des locaux ont été abordés avec M Fouchard, le
maire de la commune. 

La municipalité a commencé certains travaux : la restauration de la porte de la chaudière, le changement d’un
carreau cassé, la pose d’un cadenas sur le local sous l’escalier, le changement du boîtier à clé. Il est prévu de
carreler la classe des CE1-CE2 à l’étage cet été en raison du vieillissement du linoléum.

Il est envisagé de mettre un portillon mobile près de la classe modulaire pour aller chercher les ballons.

Les barrières en bois se trouvant devant le portail bleu doivent pouvoir être enlevées facilement pour l’entrée
de véhicules dans la cour (secours, livraison…).

Une révision du matériel informatique est prévue cet été pour les mises à jour des ordinateurs, du logiciel pour
la caméra et le chargeur de la malle des ordinateurs portables.

V Questions des représentantes des parents d’élèves.

Est-il possible que les élèves aient des serviettes à la cantine     ?  

La municipalité invite les familles à fournir une serviette à leur enfant le lundi matin. Elle sera redonnée le
vendredi midi.

Est-ce qu’une nouvelle organisation de la cantine et de la garderie est prévue     ?  

Il n’est pas possible d’étendre la cantine à la salle polyvalente. Pour le temps de cantine, une personne en
cuisine et  trois  personnes  en service sont  présentes  auprès  des  élèves.  Les  billets  de comportement  sont
maintenus pour la  rentrée prochaine.  Si des  parents  souhaitent  assister  aux repas,  ils  peuvent  en faire  la
demande auprès de la mairie.

Fin du conseil à 19h30


